

令和4年度

てへりの味

A scenic view of a valley with green hills and a blue sky.

以上、皆様にご報告するところも、八木学区の方に就いていたたいています。

八木ボーラーさん

体操は毎週近隣の方々が集まり、お互いの元気を確かめ合える場、また情報交換の場でもあります。百歳体操教室八木支え合いネットに登録する地域包括支援センターとの繋がりも深まることで、その意識がより高まり城山北・城南どちら」を推進していくべきだと思つております。

今年も、赤い羽根の共同募金の季節がやってきました。赤い羽根の共同募金は「自分たちの町を歩いてするしべみ」です。例年、赤い羽根の共
赤い羽根の共同募金運動について

2. 極短講座や研修会を開き、知識・技能の向上をはかる。

3. 福祉にかかる具体的な問題点
住み慣れた地域で、誰もが自分らしく暮らしあげたい。そのためには、まず、年長者を募り、5月末までに1名の方が登録しておきましょう。

近畿地方銀行の金利を示す円盤があります。この円盤は、引出し額が金利によって決まります。

近隣



<p>福祉協議会からの助成金、赤い羽根の共同募金、1世帯当たり500円の会費、寄付金等から成り立っています。支出は、133万円で、内訳は安佐南区社会福祉協議会会員費、福祉事業費(いきいきサロン助成・ボランティアバーン事業)、評議員27名が参加して、令和4年度の評議会総会を開きました。八木学区社会福祉協議会は、月曜クラブ・健康講座(、広報費、会議費、研究費、コミュニティ活動費、各種団体助成金等)が含まれています。支出が収入を若干上回っていますが、不足分は前年度繰越金を充当します。この総会では、令和3年度の事業報告・監査報告、事業計画・会計予算案が提案され、原案続いて令和4年度の事業計画報告・監査報告、事業計画報告・監査報告、金500万円(をいただいています。この助成金の用途については、八木学区全体で活動する「盆踊り大会」や「ふれあい祭り」等の活動に充當するよう理事会で協議して進めようと考えています。</p>	<p>今年度も「あなたどつへるみんなでつくるささえあいのまち」のスローガンに基づき実施する予算規模は、収入128万円で、内訳は広島市社会福祉協議会からの助成金・安佐南区社会計画を立てております。</p>
<p>令和4年5月21日 会員25名、理士25名、評議員27名が参加して、令和4年度の評議会総会を開きました。八木学区社会福祉協議会は、月曜クラブ・健康講座(、広報費、会議費、研究費、コミュニティ活動費、各種団体助成金等)が含まれています。支出が収入を若干上回っていますが、不足分は前年度繰越金を充当します。この総会では、令和3年度の事業報告・監査報告、事業計画・会計予算案が提案され、原案続いて令和4年度の事業計画報告・監査報告、事業計画報告・監査報告、金500万円(をいただいています。この助成金の用途については、八木学区全体で活動する「盆踊り大会」や「ふれあい祭り」等の活動に充當するよう理事会で協議して進めようと考えています。</p>	



登録者の内訳(重複の方も含みます)

- ・見守り援助班26名
- ・送迎班(各種行事)
- ・事への6名
- ・家事手伝い班1名
- ・庭の手入れ、修理班11名
- ・相談班4名
- ・行事の手伝い班25名
- ・いきいきサロン班27名
- ・保育、子育て支援班8名

昨年・一昨年とボランティア交流会は開催されませんでしたが、登録者の皆様と協力し、あさじい町づくりができました

いと思つております。

申しこみは、民生委員・児童委員、または社会会福祉協議会事務局までご連絡

登録者の内訳(重複の方も含みます)

- ・見守り援助班26名・送迎班(各種行事へ)6名・家事手伝い班1名
- ・庭の手入れ、修理班11名・話し相手
- ・相談班4名・行事の手伝い班25名
- ・いきいきサロモン班27名・保育、子育て支援班8名

昨年・一昨年どボランティア交流会は開催できませんでしたが、登録者の皆様と協力し、やさしさい町づくりができました。

申しあげた通り、推進していくべきだと思います。

児童委員、または民生委員・申込いただきました。

祉協議会事務局までご連絡下さい。

八木学区社会福祉協議会の事業の一につに「隣川二ヶ地区トワーカづくり推進事業」がありましたが、その目的は「気がかりな人の孤立防止、及び変化の早期発見につなげ」です。見守り活動の一ひとつとして、住民の視点で気がかりな人を多様な方法でお互いに掛け合い、声を掛け合えるのを地域つくりめぐらすます。

また一方で平成28年には城山北・城南地域包括支援センターが中心となり「八木支え合いネット」が発足しました。じめじめ誰もが安心して暮らせる八木地区をつくることを目的とした「トワーカづくり」に登録してもらおう。

百歳体操教室八木支え合いネット「トワーカ」に登録して百歳から(百歳体操に参加されていらっしゃる方に格的に)は今年度から(百歳体操に参加されていらっしゃる方に格的に)は頂いております。(同意された方のみ百歳

皆さんは城山中学校の名前や場所をご存知ですか。自分たちの地域を知つておひいきが大切です。

八木学区連合町内会の最大の使命は、地区の住民の安全な暮らしを守ることですが、会長挨拶任時より、コロナウイルス感染が拡大し、感染症を延期になりました。

令和4年度も、第7波の感染拡大により、避難訓練を延期せざるを得ませんでした。

2014年8月20日の未明に八木地区、緑井地区を襲った「豪雨災害」では、4千戸以上が被災、7名の尊い命が犠牲になりました。

皆さんが安心して暮らすために、また生命、身體及び財産を災害から守るために、常日頃からお手伝い致します。



登録者の内訳(重複の方)

- ・見守り援助班26名
- ・事へ(6名)・家事
- ・庭の手入れ、修理工事班
- ・相談班4名
- ・いきいきサロモン班2
- ・支援班8名
- 昨年・一昨年どボランティアをさせたが、登録者
- さしさら町づくりができましたよう、推進していくべきま
- いと思想しております。
- 申しこみは、民生委員・児童委員、または社会福
- 祉協議会事務局までご連絡下さい。

中八木公園に時計設置



の町内会長、自治会長、八木学区の関係団体の代表者が連名で「中八木公園に時計を設置してほしい」旨の要望書を区役所宛てに届けました。八木区役所からは、「時計設置の許可書」をいたしました。現在は皆ひんやり活用しているところがでまじだ。7月初めに時計を公園アーチ正面に設置する旨です。

公園利用につづいては、下二ツ矢町内会の皆さんの方の日頃の公園美化活動へのための奉仕活動がありまして。利用者の皆さんへはじめて気持ちはくべ使っていいと思います。心掛けていたりたりのところです。

サバノグリノ会



グラウンドの除草、伐採、整地などの整備競技は、主に老人広場で開催していますが、年2・3回他の場所で行います。(芸北オーラ) 方1位賞、土師ダム等で個人表彰します。て、年末に総合成績で個人表彰します。名ですが平均年齢が79歳ぐらいで少し高いと思います。会員増員と共に若い人たちにも参加入していただき、平均年齢を下げたいと思います。

グラウンドゴルフは月額500円の会費制で商品・反省会等の新しい飲食等々です。

会費の用途は、拠点以外のチーム代・表彰品など思っています。会員増員と共に若い人たちにも参加入していただき、平均年齢を下げたいと思います。

まだ先の見えないコロナ禍ですが、終息したらカラオケ活動を再開したいと思っています。グラウンドゴルフも、カラオケも、皆様の参考加入をお願いいたします。(古本 完夫)

ボランティア活動報告 城山県営自治会

月に一度の茶話会と、花いっしょばら園の運動の参画でより活動開始し、今年で12周年を迎えます。バラ園の整備などを中心に活動しておりましたのが、近年猛威を奮っている新型コロナウィルスが、感染症の流行により、感染防止・まん延防止強化のために、県の取り組みに従い活動の自粛を余儀なくされています。絆花壇のマリゴーランド植えと秋に花の植え替え、ベンチ一で水撒きやお花のお世話を続け、花壇に花が絶えるごとに咲き継げています。これも町内会の皆様のご理解とご協力のお陰です。綾瀬できてじるじとに感謝しております。

密を避け、戸外で心身のリラッシュを図り、フレイル予防につなげていけのうな活動を取り入れ、趣向を凝らし楽しめながら過ごしています。きたいと思っています。

(坊 麗子)

ハラシオ八木町内は



支援力 支援を受けける力

雨災害の際に、避難所運営や、家にたまつた泥の蚤

田山公園にて実施中の「いきいきサロン」で百歳集会所では毎週の「いきいきサロン」で百歳体操を実施しています。これにも毎回20名くらいが参加され、みんなの体操、カラカラ体操、シャキシャキ体操、脳トレ体操など組み合わせで楽しく運動しています。そして最後にはボッチャを練習していきます。昨年度は自治会のレクチャーやヨガ活動として「ボッチャ大会」を開催しました。ルールも簡単で子どもから高齢者まで気軽に楽しめる競技です。(茶之原修)